



たかなし

校訓「尚志」「知新」

第17号 令和4年6月7日



「運動会」素晴らしかったです



おかげさまをもちまして、運動会を無事に終えることができました。徒競走の順位や成績に悔しさのある児童もいると思いますが、たくさんの笑顔や歓声と拍手、また悔しがった声や表情、そして閉会式での清々しい表情が運動会の大成功を物語っていると思えました。特に6年「**はあ**と学年」の皆さん、一人一人がリーダーシップを発揮し、準備から運動会当日と、本当によく頑張ってくれました。「感謝」の二文字しか思い浮かびません。ありがとうございました。

また、5年「**ひだまり**学年」の皆さん、開会式での校長の話へのお手伝い、ありがとうございました。全校の前でも物怖じせずに発表できました。「やるときはやる」チームワークのよさを、この後の保呂羽山宿泊研修などに生かしてください。

そして4年生以下の皆さんも、いい顔して一所懸命に競技したり応援したりしていました。一人一人が輝いていました。運動会だけではなく、これからも「みんなで力を合わせて挑戦する（取り組む）」という、学校生活でも大人になっても大切なことを我々大人も子どもたちと一緒に学んでいきたいと思えました。

運動会へのご協力に感謝

P T A 体育部を中心とした保護者の皆様のご協力とご声援（拍手）に深く感謝申し上げます。「ありがとうございました」
高梨小学校職員一同

3, 4年緑組



3, 4年紅組



5年黄組



3, 4年白組



裏面もご覧ください

1年60m走



3年100m走



2年80m走



1年玉入れ



4年100m走



6年100m走



5年100m走



3, 4年リレー



☆運動会前日の3日には、
6竹の教室に見童手づくり
のてるてる坊主が・・・
☆おかげさまで晴れました
ね！
☆ありがとうね！

